

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和8年1月22日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

ユニセフ募金、ご協力お願いします

今日から代表委員の子ども達がユニセフ募金への協力をお願いしています。なぜか、バラバラに、急いで募金箱に入れてくれています。一対一対応の写真になってしまいました。まあ分散させるため、昇降口では活動せず、南校舎、北校舎のそれぞれ2階と3階の4か所で活動をしています。





ご協力、ありがとうございます。このあと6年生は、体育館に「たてわり班活動集会」の準備に駆けつけます。

今日の集会は、曲名当てクイズです。



歌詞の一部を読み上げるので、それを聴いて曲名をボードに書きます。イントロ当てクイズではないんだ。



なぜか、舞台前に固まる前半分の班、後半分の班は互い違いに重ならないように集まっています。



最後の問題は、先生向けクイズでしたが、子ども達が若い先生に「何の歌なの」と訊いても、若手の先生方は分からなかったようです。えーっ、ショック！。荒井由美さんの「ルージュの伝言」でした。歌詞を知っているどころか、自分、歌えちゃいます。



先生向けというか「R 5 0 の先生」とした方がよかったです。そのかわりといっては何ですが、歌詞が早口の最近の曲は、まったくわかりませんでした。（流れていても聴き取れていないのかも）



給食後には、たてわり班遊びがありました。体育館では3つの班が合同で「障害物リレー」の対抗戦をしていました。細いマットを駆け抜ける、輪っかを一瞬でくぐり抜ける、ジグザグにボールを落とさずに走る、難しい条件です。



校庭や教室にわかれて活動しています。